

# Sporting Mixed Ability: Inclusión y deporte unidos en cada jugada

El equipo guiado por Salomón Gutiérrez, viajará al Nacional de Rugby Mixed Ability y representará a Arica. Hoy por hoy, buscan apoyo y sumar más adherentes a la rama deportiva.



LA REGIÓN ARICA Y PARINACOTA A TRAVÉS DE SPORTING DIJO ¡PRESENTE! EN EL CERTAMEN NACIONAL

Constanza Vergara Barreda  
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

## SUMAR NUEVOS ADHERENTES

“**N**ecesitamos compromiso, pero también sumar a más personas, con y sin discapacidad, para que se integren a nuestra familia del rugby Mixed Ability”, expresó Salomón Gutiérrez, facilitador de este enfoque, quien desde 2021 ha promovido su práctica entre niños, jóvenes y adultos en situación de discapacidad al interior del Club Deportivo y Social Sporting Arica R.C.

Bajo un modelo innovador e inclusivo, Gutiérrez apostó por crear un espacio seguro y deportivo para personas en situación de discapacidad. “Son muy pocos, y si los hay, trabajan de forma muy aislada”, comenta, destacando la necesidad de generar más oportunidades de in-

Por su parte, Salomón Gutiérrez hizo un llamado a todas las personas interesadas en sumarse, ya sea como jugador, facilitador y/o voluntario. “En el rol de voluntario no se exige experiencia previa, basta con colaborar, conducir, acompañar y brindar apoyo durante el juego a personas en situación de discapacidad. Todos son muy bienvenidos, y esperamos que puedan acercarse a conocer esta disciplina, que más allá de la camaradería, promueve valores profundos”, concluyó.

tegración.

La rama de Sporting Mixed Ability, compuesta por personas de distintas edades, entre los 4 a 50 y más años, entrena regularmente en la cancha de pasto n.º 3 del Estadio Carlos Dittborn, particularmente los días domingos de 10:00 a 12:00 horas. A este grupo se suman facilitadores, quienes no sólo acompañan, sino que también participan activamente en el juego, convirtiéndose en un puente clave para quienes enfrentan mayores dificultades. “En nuestro

equipo, y a través del Mixed Ability, todos tocan el balón antes de anotar un punto”.

Los guiados por el profesor de Educación Física, Gutiérrez se preparan para viajar en octubre al 3º Campeonato Nacional de Rugby Mixed Ability, organizado por el Club Tarucas Mixed Ability, uno de los pioneros en incorporar esta modalidad en Chile hace siete años.

Anteriormente, Sporting participó en la segunda edición del campeonato, realizada en la capital,



JUGADORES Y FACILITADORES COMPARTIENDO LA PASIÓN POR LA GUINDA Y ALZANDO LA COPA.



EN EL CAMPO REFLEJAN EL VERDADERO ESPÍRITU DEL JUGADOR.



INFANTES TAMBIÉN DISFRUTAN.

## 2021

se creó en Sporting, la rama deportiva e inclusiva Mixed Ability a cargo de Salomón Gutiérrez.

la cual congregó a trescientos deportistas de Chile y Mendoza; y donde obtuvieron una copa significativa, destacándose por su gran representación y por llevar con orgullo los colores de Arica.

Sin embargo, para lograr esta próxima participación, necesitan como todos los deportistas, apoyo económico en temas de pasajes y traslado. “Ha sido un costo doble para nosotros, teniendo en cuenta que nuestros jugadores viajan también con sus cuidadores, y movernos

dentro de Santiago, lo hace más difícil. Nosotros, estamos en busca de un apoyo que quede con el tiempo, porque las discapacidades, no tienen una fecha de término”, señaló Gutiérrez.

Acompañado de Rodrigo López, jugador de rugby y hoy parte del equipo, pese a las secuelas que le dejó un ACV, afronta la vida desde una nueva perspectiva. En este contexto, expresó la necesidad de contar con jornadas completas de entrenamiento, como una forma de optimizar los tiempos y reducir los costos y la limitada disponibilidad de traslados que enfrentan los domingos. “Nuestra locomoción se ve muchas veces limitada por la falta de condiciones adecuadas para personas en situación de discapacidad. Considera-

mos importante solicitar, a través de este medio, la posibilidad de contar con la cancha durante una jornada completa. Asimismo, creemos que sería de gran ayuda disponer de un bus de acercamiento que nos traslade hasta el estadio, especialmente los días domingo. Esta medida beneficiaría a muchas familias que forman parte de este proyecto deportivo e inclusivo”, afirmó.

Finalmente, Gutiérrez valoró la positiva recepción que ha tenido la rama deportiva desde Sporting R.C. y señaló: “Esperamos que esto se replique no solo en el rugby, sino también en otras disciplinas a lo largo de Arica, porque necesitamos saber que no somos los únicos interesados en apoyar a nuestras personas en situación de discapacidad”, cerró. 🌱